

## EN BREF

DU 2 AU 7 AOÛT 2020  
Camp d'été du MEJ

Habituellement le MEJ-Liège organise trois camps d'été, mais la pandémie actuelle contraint les organisateurs à mutualiser leurs forces en organisant un seul camp pour les 7-25 ans. Il aura lieu du 2 au 7 août. Chaque tranche d'âge aura des activités adaptées, avec des jeux, des temps de partage, des temps spirituels... Les inscriptions ouvriront fin juin sur le site [www.mejliege.be](http://www.mejliege.be).

Pour plus d'informations:  
email [info@mejliege.be](mailto:info@mejliege.be)  
ou téléphone 0486/57.31.55.

UP AMAY  
Réouverture du musée

Comme ailleurs, l'Unité pastorale Notre-Dame de Grâce Amay a repris les messes dominicales, mais uniquement à la collégiale à 10h. Les visites culturelles du site classé "Patrimoine exceptionnel de Wallonie" pourront se faire de nouveau à partir du 1er juillet, uniquement sur réservation, minimum deux jours avant la date souhaitée. Les visites guidées de groupes reprendront à la mi-août, selon les décisions des autorités.

Infos sur [www.amayarcheomusee.be](http://www.amayarcheomusee.be).  
Pour les visites, contactez Jean-Louis Matagne, conservateur du musée et modérateur du CUP, tél. 0497/52.75.71 ou [jmatagne@hotmail.com](mailto:jmatagne@hotmail.com).

ST-JEAN LIÈGE  
Pas de reprise des messes!

Étant donné les consignes sanitaires qui leur sont imposées, vu la capacité limitée de la collégiale liégeoise Saint-Jean-l'Évangéliste et le nombre de fidèles qui assistent régulièrement aux célébrations, les frères dominicains ont décidé de ne pas ouvrir l'église durant cette phase de déconfinement. Ils ne souhaitent ni interdire l'accès à certaines personnes - en particulier à ceux qui viennent de loin - ni demander aux fidèles de s'inscrire. Les habitués de ce lieu de culte sont donc invités à fréquenter une autre église de l'UP Saint-Lambert de Liège. Lorsque les consignes de distanciation seront assouplies, les Dominicains célébreront à nouveau avec une assemblée nombreuse, sans masque (?) et heureuse de se retrouver.

DON BOSCO FARNIÈRES  
Marcher, prier, respirer

Le centre Don Bosco de Farnières propose une retraite du mardi 4 au dimanche 9 août 2020. Quatre jours de randonnée à raison de 15-17 km/jour. Matinée en silence avec texte proposé à la méditation; l'après-midi, place aux échanges.

Inscriptions ouvertes auprès de [petitbeatrice@yahoo.fr](mailto:petitbeatrice@yahoo.fr) et [paule.berghmans@skynet.be](mailto:paule.berghmans@skynet.be).  
N'attendez pas car les places sont limitées.

## LA FORMULE 2020 DU PÈLERINAGE DIOCÉSAIN LIÉGEOIS

## Vivre Lourdes chez soi !

Dans une édition parue pendant le confinement, nous avons annoncé l'annulation du pèlerinage diocésain à Lourdes pour cette année. Les organisateurs avaient aussi manifesté leur intention de proposer une formule de remplacement. Celle-ci vient d'être décidée.



Il y aura bel et bien un "pèlerinage à Lourdes" en 2020 sous une forme locale et contemporaine pendant la période prévue par le pèlerinage diocésain. Du 18 au 24 août, des équipes vont se mobiliser pour faire vivre des moments de partage et de prière sur le thème "Qui me fera voir le bonheur?" (Psaume 4,6). Avec la Vierge Marie, nous approfondirons le sens du bonheur grâce au soutien de notre foi. Le thème sera déployé de multiples façons à partir d'une phrase de l'Évangile. À tour de rôle, Monseigneur Delville, des responsables de l'hospitalité, des membres des groupes de jeunes et des pèlerins proposeront une méditation.

Pour la partager le plus largement possible, nous préparerons plusieurs séquences radiophoniques qui seront diffusées quotidiennement sur les antennes de RCF-Liège. Cette radio sera un moyen de toucher un public large aux sensibilités et âges différents. "C'est avec joie que nous avons accepté la demande des organisateurs du pèlerinage de servir de relais avec les pèlerins pendant au moins une vingtaine de minutes tous les soirs", explique Sébastien Kessels, directeur d'antenne de RCF-Liège.

## Pour tous les âges

Ensuite, le Service diocésain des jeunes (SDJ) produira des capsules vidéo qui seront spécialement destinées aux jeunes pèlerins. Ces émissions seront réalisées en "live" en mobilisant les groupes et les chorales des jeunes de Lourdes et de la région. Enfin, les textes de méditation en format numérique seront publiés sur le site de Lourdes et relayés sur la page Facebook du diocèse. Par ailleurs, des jeunes brancardiers issus de groupes tels qu'ABC, Tabga, Amitié 2000, ou encore le groupe du Frère George se sont engagés à rencontrer des pèlerins moins valides le temps d'une visite. Ils auront la chance de partager un moment de qualité avec toutes ces personnes pour qui Lourdes est un moment très attendu durant l'année. L'annulation d'un tel événement est lourde de conséquences

pour certains. Attendre une année de plus, sans rien proposer en retour, sonnerait comme une omission par rapport à tous ceux qui sont attachés à ce pèlerinage. Par cette action, nous chercherons à nous rendre proches de tous ceux qui fidèlement nous accompagnent sur ce chemin.

## Rassemblement à Banneux

Ce n'est pas tout! Après cette initiative pendant l'été, un rassemblement se tiendra à Banneux le 25 octobre avec des célébrations, une conférence, un repas et des temps d'échange particulièrement conviviaux. Un système de covoiturage se mettra en place pour assister des pèlerins moins valides. Le tout sera organisé notamment par le groupe "Le Tringlot". Ce sera l'occasion de réunir dans un même lieu Notre-Dame de Lourdes et la Vierge des Pauvres de Banneux. Le temps d'une journée, nous espérons apporter un peu de réconfort à toutes les personnes malades parmi nos pèlerins. La crise sanitaire a en effet fragilisé les plus vulnérables d'entre nous. Le sentiment de solitude a été pour certains exacerbé. Grâce à l'organisation de ces deux rendez-vous, nous entendons donc offrir une réponse aux détresses de notre temps, dans l'esprit de l'hospitalité mariale qui est au cœur de ces deux grands sanctuaires.

✉ Jean-Philippe DE LIMBOURG

## SANT'EGIDIO LIÈGE

## Vivre un été solidaire

Malgré la pandémie, la Communauté Sant'Egidio, bien active à Liège dans le quartier de Saint-Barthélemy, organise cet été des séjours de vacances pour les personnes défavorisées: les enfants, les personnes âgées, les réfugiés... Avec la crise du Coronavirus, une "école d'été" sera aussi organisée pour les enfants de l'école de la paix (de 6 à 12 ans) qui n'ont pas pu effectuer aisément le travail à distance reçu de l'école. Dans des quartiers défavorisés de Liège, mais aussi de Bruxelles et d'Anvers, une aide scolaire sera offerte, avec des activités ludiques et récréatives.

Ces vacances sont une occasion de détente pour des personnes, jeunes ou âgées, qui n'ont pas la possibilité de partir en vacances pendant les mois d'été. Les enfants de quartiers multiculturels sont confinés dans leur quartier et des personnes âgées ne peuvent pas quitter leur maison de repos. Ces vacances sont une bouffée d'air et d'amitié pour tous.

## Recherche de bénévoles

Sant'Egidio est à la recherche de bénévoles pour trois séjours:

- Séjour de vacances pour des enfants défavorisés du 1er au 5 juillet à Remersdael (Fourons) avec accompagnement par des jeunes bénévoles de 16 à 25 ans;



- Séjour de vacances pour des personnes âgées défavorisées du 7 au 11 juillet à Sart-lez-Spa avec accompagnement par des bénévoles adultes;
- Ecole d'été tous les mercredis du mois de juillet par des jeunes bénévoles de 16 à 25 ans.

Les bénévoles qui souhaitent aider à l'organisation des séjours de vacances ou de l'école d'été peuvent s'inscrire au moyen d'un formulaire sur <https://www.santegidio.be/fr/kalender/ete-de-solidarite>. Pour toute information: [info@santegidio.be](mailto:info@santegidio.be).

✉ François DELOOZ